
萩間の皆様 

こんにちは。 

こちらは萩間小学校 

学校運営協議会です。 

 

 

 

 

 

     「夏休み寺子屋」を行いました 

この２年間、新型コロナで実施できなかった「夏休み寺子屋」を行うことができました。 

   ８月７日から１８日までの中の６日間、萩間公民館を会場に午前中開設しました。ボランティ

アで地域の大人の方や中高校生が見守りを行ってくださる中、１年生から６年生までの１５人前

後の子どもたちが毎回参加し、勉強や読書に取り組みました。 

「家でやるより宿題が進んだよ。」と話す子がいましたが、どの子も熱心に勉強をして、はかど

ったようです。御協力くださった方々ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     ワークショップ（萩小教職員と学校運営協議会委員との話し合い）を行いました    

７月２５日、学校の先生方に運営協議会委員の働きを知ってもらうことと協議会委員に先生方の

考えや願いを知ってもらうことをねらいに、互いに語り合う場を設定しました。委員は学校のため

にいろいろな活動をしていますが、じかに先生方と話し、思いを伺うことでより価値ある働きを考

えることができました。そして、先生方に委員のことを知ってもらうこともできて大変良い会にな

りました。 

     ヨコグラノキの見学者が次々と訪れました 

前回のコミュニティ・カレンダーにヨコグラノキの記事を掲載して以降、地域の方々から貴重な 

情報や資料の提供がありました。ありがとうございました。 

花と実の時期には、見学者が大勢訪れました。 

今後も萩小のシンボルツリーとして、子どもたちと一緒に大切に育てます。来年の春には、何本 

の発芽が見られるかとても楽しみです。 

                                                

   

 

９月１７日（日）9：00～11：00（雨天の場合は翌日） 学校花壇の撮影会を実施します。きれ 

いな花壇を楽しみながら自由に撮影してください。地域の皆様の参加を是非お願いいたします。 

見学だけでも結構です。萩小自慢の花壇をお楽しみください。                    

  
                               

 

コミュニティ・スクール通信 

 

ち ょ っ く ら 

令和5年度  

 

 

 

上級生が下級生の学習をサポート 地域の方々や中高生のサポート 

お知らせ 花壇撮影会を開きます   


